

# *Cubanos reafirmaron en Cuito Cuanavale hermandad con Angola (+Fotos)*

---

*Image not found or type unknown*

**Embajador cubano, Oscar León, en el sitio histórico que conmemora la Batalla de Cuito Cuanavale. (Fotos:PL)**

Luanda, 23 mar (RHC) Representantes de Cuba reafirmaron este sábado la hermandad y cooperación con Angola durante la participación en el acto por el aniversario 36 de la victoria en la Batalla de Cuito Cuanavale.

En la conmemoración, efectuada en el sitio histórico que recuerda el hecho, el embajador cubano, Oscar León, manifestó a la prensa su alegría por conmemorar tan importante fecha en la que consideró su segunda patria.

“Estoy muy feliz de estar aquí y celebrar juntos la victoria. Angola y Cuba son hermanos, hay una historia de hermandad que se forjó con la sangre, la lucha y el trabajo durante la paz, y estaremos juntos siempre”, aseguró el diplomático, quien participó en las actividades acompañado por el agregado militar, Enrique Kindelán.



León remarcó que se trata de un lugar y un hecho históricos que provocan mucha emoción, porque esa fue la batalla que determinó el cambio de África Austral.

Las Fuerzas Armadas para la Liberación de Angola (Fapla) y los internacionalistas cubanos derrotaron al ejército de Sudáfrica, con lo cual forzaron al régimen del apartheid a las negociaciones para la retirada total del territorio angoleño y la aplicación de la resolución del Consejo de Seguridad de Naciones Unidas que dio la independencia a Namibia, recordó.

Nuestros heroicos combatientes demostraron que el régimen no era invencible, subrayó el embajador y remarcó la importancia de que las nuevas generaciones conozcan esta historia, sepan qué fue lo que sucedió y cómo eso marcó el rumbo de Angola y de África Austral.

León manifestó estar muy feliz de ver la importancia que las autoridades del país le conceden a transmitir a los jóvenes toda la historia patria.

Por su parte el coordinador de la brigada de cooperantes cubanos en la provincia de Cuando Cubango, Félix Álvarez, enfatizó en el compromiso que sienten quienes como él mantienen vivos, en tiempos de paz, los lazos de amistad forjados en la lucha.



En declaraciones a Prensa Latina comentó que 19 cooperantes de la nación caribeña, en representación de los 59 que tiene la brigada en el territorio, asistieron invitados al acto, por lo que su presencia es también la representación de los compatriotas que dieron su aporte para la liberación de África Austral.

Tratamos de representarlos dignamente en la paz y continuar el mensaje de hermandad y amor que ellos sembraron con su sudor y su sangre, añadió.

La Batalla de Cuito Cuanavale tuvo lugar entre el 15 de noviembre de 1987 y el 23 de marzo de 1988 y está considerada como uno de los mayores enfrentamientos militares en el continente africano desde la Segunda Guerra Mundial, así como un punto de inflexión en favor de la paz y la liberación del sur de África.

La victoria alcanzada el 23 de marzo de 1988 tuvo un gran significado para la región, que en 2018 estableció la fecha como Día de la Liberación de África Austral. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/350435-cubanos-reafirmaron-en-cuito-cuanavale-hermandad-con-angola-fotos>



**Radio Habana Cuba**